



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/8320

02/04/2020

19879

AUTOR/A: ECHÁNIZ SALGADO, José Ignacio (GP); PÍRIZ MAYA, Víctor Valentín (GP); ANGULO ROMERO, María Teresa (GP)

RESPUESTA:

En relación con la iniciativa de referencia, se señala que en España, según han reportado las Comunidades Autónomas, se han realizado hasta el 23 de abril, 1.345.000 pruebas, lo que equivale a 28,6 test por cada 1.000 habitantes. De todas las pruebas realizadas, 1.035.000 han sido ejecutadas con método PCR y 310.000 se han llevado a cabo mediante test de anticuerpos o test rápidos.

Toda la información actualizada sobre el COVID-19 está disponible en la página web del Ministerio de Sanidad.

www.mscbs.gob.es/profesionales/saludPublica/ccayes/alertasActual/nCov-China/home.htm

Sus Señorías pueden consultar la información referida a la nueva estrategia de diagnóstico, vigilancia y control en la fase de transición de la pandemia del COVID-19 puesta en marcha por el Gobierno. Se van a realizar pruebas diagnósticas para la detección del COVID-19 a todos los casos sospechosos, con cualquier tipo de sintomatología, incluidos los leves.

Para afrontar esta estrategia de diagnóstico, se ha realizado un importante esfuerzo para incrementar la capacidad de realizar PCRs y otro tipo de pruebas. El Instituto de Salud Carlos III, validó en los primeros días del mes de marzo, los kits de PCR fabricados por 4 empresas españolas. Recientemente, validó una nueva técnica de PCR de otra empresa española, y actualmente se continúa trabajando para facilitar la validación de prototipos para diagnóstico PCR de otras 4 empresas de España.



Por otra parte, el Ministerio de Sanidad y el de Ciencia e Innovación también han trabajado con los proveedores en la automatización de técnicas de PCR, con la distribución de los reactivos necesarios para poner en funcionamiento hasta 21 sistemas de automatización cerrados en distintos hospitales de España. Estos robots tienen capacidad de realizar en torno a 4.000 PCR diarias. En estos momentos, se está trabajando para la llegada a España de más sistemas de automatización abiertos similares a los instalados ya en 4 ubicaciones.

Por último, cabe apuntar que el Ministro de Sanidad da cuenta semanalmente sobre todas las medidas y actuaciones desarrolladas en relación al COVID 19 en sus comparecencias ante la Comisión de Sanidad y Consumo del Congreso, que pueden consultarse en los Diarios de Sesiones del Congreso.

Madrid, 13 de mayo de 2020